



El Tribunal Electoral está rebasando las funciones del Legislativo: Santiago Creel

Este día, antes de que se decretara la contingencia ambiental, diputados federales de Morena, acompañados de su coordinador, Ignacio Mier, presentan un documento, que según ellos analizaron con sus representantes ante el INE, para responder cada una de las 15 mentiras que dicen los ‘ciritos’ y los ‘lorencitos’, así los tacharon. Ignacio Mier, quien se negó a responder sobre la sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, para que sea una mujer la que presida al Instituto Nacional Electoral, dice que puede estar violando las facultades de los legisladores.

Curioso fue escuchar al propio presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, quien dice que el Legislativo seguirá esperando a que llegue esta comunicación para pronunciarse, pero que él sí cree que está rebasando el Tribunal Electoral las funciones del Legislativo: “En lo que yo ya tengo mis dudas es que se meta de esta manera a decisiones de una soberanía. Ahí es donde está la discusión, no en otro lugar”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACH1PbEQxUY7Uw8&id=BEBB992B33844BAA%21546&cid=BEBB992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>